2023-11-18

Va por México designa a Santiago Taboada como precandidato por la CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.adn40.mx/poder/quien-candidato-coalicion-va-por-mexico-para-cdmx-elecciones-2024

Santiago Taboada

será el precandidato a la Jefatura de Gobierno de la coalición Va por la CDMX, así lo dieron a conocer a través de redes sociales. El presidente del PRI, Alejandro Moreno informó mediante su cuenta de X que el alcalde con licencia de Benito Juárez logró el consenso unánime de los integrantes de la coalición.

y lleva la información en tus manos.

Santiago Taboada es el precandidato para la CDMX

El Frente Amplio por México determinó que con base en la convocatoria correspondiente, el órgano de gobierno de la

coalición

determinó que Santiago Taboada fue el aspirante que consiguió el consenso del PAN, PRI y PRD.

Mediante su

cuenta de X.

el alcalde con licencia de Benito Juárez agradeció a las militancias y dirigencias del PAN, PRI y PRD y a las organizaciones de la sociedad civil que le dieron su confianza y respaldo.

También destacó que la unidad es la principal fortaleza de la alianza y buscarán "conquistar la Jefatura de Gobierno".

Agradezco a las militancias y dirigencias del PAN, PRI y PRD y a las organizaciones de la sociedad civil que me dieron su confianza y respaldo.

Elecciones 2024: ¿Quiénes pueden participar como candidatos independientes? Requisitos

Clara Brugada será precandidata de Morena para la CDMX

Morena dio a conocer el pasado 11 de noviembre que

Clara Brugada

sería la coordinadora de la Defensa de la 4T por la Ciudad de México.

Cabe recordar que además de Clara Brugada, también buscaban la candidatura Omar García Harfuch, Hugo López Gatell y Mariana Boy.

INE prevé realizar tres debates presidenciales rumbo a elecciones 2024

Fechas clave para el proceso electoral en CDMX

El Instituto Electoral de la Ciudad de México publicó el proceso para la elección de la Jefatura de Gobierno.

Las precampañas electorales comenzaron el 5 de noviembre y concluirán el 3 de enero de 2024.

El registro de alianzas, partidos o coaliciones fue el 15 de noviembre.

Los aspirantes deberán separarse de su cargo antes del 5 de diciembre de 2023.

El registro de candidaturas es del 8 al 15 de febrero de 2024.

Las precampañas electorales comenzarán del 1 de marzo al 29 de mayo de 2024.

La Jornada Electoral será el 2 de junio de 2024.

Los resultado del cómputo de votos se darán del 2 al 5 de junio de 2024.

Finalmente la declaratoria de validez y entrega de constancias oficiales será del 6 al 8 de junio de 2024. adn40 Siempre Conmigo.

2023-11-18

Taboada encabezará Va X la CDMX para enfrentar a Brugada y Chertorivski

Autor: Sandra Salazar Género: Nota Informativa

https://www.publimetro.com.mx/noticias/2023/11/18/taboada-competira-por-va-x-la-cdmx-para-enfrentar-a-brugada-y-chertorivs

ki/

El alcalde con licencia por Benito Juárez será el abanderado de la coalición que integra a PAN, PRI y PRD

El Frente Amplio por México, integrado por PAN, PRI y PRD, tomó la determinación de que Santiago Taboada sea su representante para competir por la Jefatura de Gobierno en representación de la llamada Coalición Va X la Ciudad de México.

Puedes ver: Oposición registra abanico de opciones para pelearle la CDMX a Clara Brugada en 2024

Por medio de un comunicado resaltan que la decisión se toma por consenso, de modo que el alcalde con licencia por Benito Juárez será quien compita contra Clara Brugada, de Morena, así como con Salomón Chertorivski, de Movimiento Ciudadano.

Los acuerdos del FAM para competir en la contienda son los siguientes:

Puedes ver: Adrián Rubalcava cuestiona proceso interno del FAM CDMX, pero descarta ruptura

Esto se dio a conocer poco después de una conferencia del alcalde con licencia de Adrián Rubalcava, quien externó su preocupación por cómo se da el proceso interno del Frente Amplio por México (FAM) para designar al candidato que competirá en 2024.

Según sus declaraciones, la negociación no puede estar por encima de un proceso democrático, y poco después, el FAM emitió su comunicado con la determinación final.

Tanto Adrián Rubalcava, quien competía por el PRI, como el perredista Luis Espinosa Cházaro buscaban la candidatura por la coalición que aglutina a los tres partidos.

Además: IECM avala registro de coaliciones para la Jefatura de gobierno en la CDMX